

Compte-rendu du Conseil d'Administration du 04/03/24

Présents :

Michel BERNARD, Béatrice CHABOT, Dominique CLERC, Christine DUTRUEUX, Maria GARCIA HERNANDEZ, Chantal GENDRE, Colette GENTILS, Marie-Jeanne MONTOYAT, Pierre MICHELIN, Brigitte VAN HOUDENHOVE, Fabienne VASLET

Excusée :

Nicole KRIVOBOK

I – Avenant au contrat de Guillaume

Guillaume a signé son avenant de contrat

II – Recrutement

- 56 adhérents actuellement
- Dans l'idéal, il faudrait 4 Ténors hommes de plus

Une affiche va être mise dans le bâtiment Arts et Sciences Humaines du Campus et une autre à Grenoble École de Management (GEM). Il faut réfléchir à d'autres lieux d'affichage possibles.

L'affiche de recrutement figure déjà dans la page «Recrutement» du site de Gratiana. Chantal et Maria vont la mettre dans la page d'accueil du site.

Il faut savoir que toutes les adhésions passent par Guillaume.

III– Assemblée Générale Extraordinaire

La tenue d'une Assemblée Générale Extraordinaire avait été évoquée. Celle-ci ne sera finalement pas nécessaire. Il faut juste que l'adresse du nouveau siège social, donc celle de Dominique, figure sur le compte-rendu du premier CA du nouveau Bureau, celui du 08/01/24. Christine va donc modifier ce compte-rendu et l'envoyer à Dominique.

IV– Calendrier des répétitions communes et concerts avec le GEVA à retenir

- dimanche 19/05/24 ou 26/05/24 : de 10 h à 17 h, Centre Musical Accords à Villard-Bonnot
- week-end des 28/09/24 et 29/09/24 : lieu à préciser
- samedi 05/10/24 : de 14 h à 18 h, à Annecy, avec les musiciens et solistes, lieu à préciser
- Date de la Générale à préciser
- samedi 09/11/24 : à 20 h 30, Concert, salle Olivier Messiaen
- vendredi 15/11/24 : à 20 h 30, Concert, à Annecy, église Sainte-Bernadette

Guillaume va appeler Delphine da Pontello pour savoir avec quels solistes elle aimerait chanter.

V– Projet d'échange avec Grenade

Un projet d'échange avec une chorale de Grenade est en cours d'élaboration. Il s'agirait de nous rendre à Grenade en février 2025 et d'inviter la chorale espagnole en juin 2025.

Maria a envoyé un courrier à la chorale «Coro Ciudad de Granada» et attend une réponse. Guillaume a proposé un programme et attend également une réponse.

D'une part, il faudrait savoir qui de Gratiana est prêt à partir à Grenade. D'autre part, Colette va envoyer un mail aux choristes de Gratiana pour savoir qui pourrait accueillir des choristes de Grenade au cas où la chorale de Grenade viendrait à Grenoble en juin 2025.

Nous vous tiendrons informés de l'avancée du projet.

La secrétaire